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「令和２年度第１回本庄市健康づくり推進総合計画審議会（書面会議）」に対する意見等および回答

１．意見等の受付期間：令和２年８月２７日（月）～令和２年９月８日（火）

２．意見等の受付人数：８人

３．意見等および回答：ご意見をいただき、ありがとうございました。

意 見 等 回 答

①

【（１）関係団体ヒアリング調査結果（報告）】

団体によっても、多少の違いはありますが、会員の高齢化と会員が増えな

いことが一番問題ですね。仲間どうしで、何かを成し遂げる喜びは、皆さん

が感じていらっしゃるのが伝わってきます。

【（２）３歳児アンケート調査結果について（報告）】

子どもの健康についての問いに大多数が健康であるとの答えに安心しま

した。食事については、好き嫌いが多いようですが、食育の大切さや調理方

法等をもっと考えていければと思います。

【（４）施策の体系図（案）について】

新計画（案）は、一目で柱がわかり、私としては一番上に食生活があるの

は素晴らしいと思います。食べることは、生きることに直結しています。そ

れぞれの柱が一つになって（７）の健康づくりを目指してほしいと思います。

ご意見ありがとうございます。

食育の大切さや調理方法等については、市ホームページ、

保育所の給食便りなどを活用し周知しています。今後もよ

りわかりやすく興味を持っていただけるよう工夫して参り

ます。

ご指摘のとおり、食べることは生活の基本となるもので、

食生活を正しい行動に結びつけ、健康づくりを推進し、地域

における健康づくりを進め、まち全体が健康になるよう努

めて参ります。
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意 見 等 回 答

②

【（１）関係団体ヒアリング調査結果（報告）】

⑥その他 ストレッチ体操の評価ですが、「理解がむずかしく、楽しくな

い」というのは、ごく一部の少数意見だと思います。

私自身「マイトレ」（前回）「筋トレ」教室に参加していますが、心身とも

に楽しく充実した時間になっていますし、参加者からも同様な話を多く耳

にします。

【（２）３歳児アンケート調査結果について（報告）】

問７ ほぼ１００％「健康」と回答されていることを喜ばしく思います。

食育に対する親の関心８７％と、その実践７０．１％が効を奏していると考

えます。

問３５ この地域で子育てをしたいと考えている人７８％と多く大いに

歓迎したいところです。そのためにも、遊空間の充実が必要と考えます。

追記 このようなアンケート（健康づくり）を高齢者にも行ったらいかが

でしょう。どのような情況の方が、それぞれ日々何を思考し、健康について

行政に期待なり要望したいことなど、参考になると思います。

＜アンケート送付先＞

①マイトレ・筋トレ・各種イベント参加者

②自治会関係者（支会長会議など）

ありがとうございます。今後も楽しく体操ができるよう

に、努めて参ります。

食事に対する関心については、87.0％の方が「関心があ
る」、70.1％の方が「実践している」という回答となってお
り、意識の高さがうかがえます。今後さらに、食育に関心が

あり、実践している親を増やせるよう各施策を充実させて

参ります。

多くの方が本庄市で子育てをしたいと考えるような魅力

のあるまちづくりを今後も進めて参ります。

「健康づくりに関するアンケート調査」は高齢者を含め

た一般の市民の方に送付しています。40.4％の方が 65歳以
上の回答となっています。

また、75才以上の方へのアンケートを令和 2年 11月頃
福祉部が実施予定です。
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意 見 等 回 答

③

【（２）３歳児アンケート調査結果について（報告）】

問２５に関して 自信を持てない（２６％）、どちらとも言えない（４５．

５％）という結果は割合が高いと感じる。親の不安が子どもにも少なからず、

影響してしまうのではないかと不安を感じる。

【（３）本庄市健康づくり推進総合計画施策評価表について（報告）】

概ねの事業が順調との事であり、引き続き継続していただきたいと考え

る。しかし、内容が重複するのではと思われるものがあるので、整理、見直

しも検討する必要性も感じる。

【（４）施策の体系図（案）について】

ライフステージ等細分化することは良いと判断する。

親の不安を軽減するため、さらに育児支援の充実を図り

ます。

ご指摘のとおり、内容が重複するものについては、対象課

で調整し、見直しを行います。

ライフステージを細分化することによって、市民の行動

を具体的に表すことができますので、５つのライフステー

ジで市民の方の行動を示して参ります。

④

【（１）関係団体ヒアリング調査結果（報告）】

健康づくりに関する団体ヒアリングというが、健康づくりに関する活動を

していない団体にヒアリングする意味があるのでしょうか？数合わせとし

か思えません。

【（２）３歳児アンケート調査結果について（報告）】

３歳児のアンケートはとても貴重なデータだと思います。より詳しい（掘

り下げた）質問もあって良いのでは。

団体については、事前に問い合わせを行い、健康づくりに

関する活動を行っているという回答があった団体に送付し

ましたが、結果として健康づくりを行っていないという回

答がございました。

乳幼児検診等各種事業の中での検討課題としたいと思い

ます。
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意 見 等 回 答

例）果物は好きですか？→どんな果物が好きでよく食べるとか。

【（４）施策の体系図（案）について】

新計画（案）シンプルにしたいというが、現計画の方がわかりやすい気がし

ます。

今回の計画では、体系をシンプルにすることを目的に体

系を検討しました。ご理解をお願いいたします。

⑤

【（１）関係団体ヒアリング調査結果（報告）】

各団体の協力がすごいです。課題は共通して高齢化でしたが、改善策が難し

いと思いました。

【（３）本庄市健康づくり推進総合計画施策評価表について（報告）】

各課のまとめ大変だったと思います。

各事業に関わった団体があれば記載するのも方法かと思いました。

ご意見ありがとうございます。

検討課題といたします。

⑥

【（１）関係団体ヒアリング調査結果（報告）】

食生活改善推進員の会員として、食育や食文化を通じて健康づくりのお手

伝いがさらに必要なのではと感じました。

【（２）３歳児アンケート調査結果について（報告）】

問２６の設問で（お子さんから見た続柄）とあるのに、相談先に「配偶者」

とかの言葉が書かれているのはそぐわないと思います。

3歳児の子育ては、私たちの時代とあまりにも違うようです。心も身体も
すこやかに育って欲しいです。

ご意見ありがとうございます。

ご指摘ありがとうございます。
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意 見 等 回 答

【（３）本庄市健康づくり推進総合計画施策評価表について（報告）】

多くの事業が順調に推移しています。私たちもコロナに負けないで初心

に戻り、講座（の内容）を取得して成長していければと思います。

ご意見ありがとうございます。

⑦

【（３）本庄市健康づくり推進総合計画施策評価表について（報告）】

この評価表は、事業の進捗状況評価なのでしょうか。 各課の自己評価をもって事業の進捗評価としています。

今後も着実な事業の実施に努めて参ります。

⑧

【（１）関係団体ヒアリング調査結果（報告）】

・農協の回答にもありますが、本庄市のケーブルテレビの更なる活用をこの

審議会で取り上げていければと考えます。

特に今問題となっていますコロナの感染、防災等市民の健康に関する事

項について等

・本庄市で年代別の体力測定を実施して、本庄市としてどこに問題があるか

を調査して改善策を立て体力の向上に努める工夫が必要かと存じます。

【（２）３歳児アンケート調査結果について（報告）】

・少子高齢化が進む日本にいて、子育ては各国民が強く意識して取り組ま

なければならない課題であります。

若い親が安心して子育てができる環境を作るためにこのアンケートは

必要と痛感しました。

・一人っ子が多い現状について、二人以上の子どもがなぜ持てないのかその

原因をたずねる質問があればよかったと思いました。

本庄市ケーブルテレビで市長メッセージを放送し、市民

の皆さまにコロナ感染対策をお知らせしたり、自宅ででき

る筋トレを放送したりしております。各担当部署でケーブ

ルテレビの活用を図っています。

市は特定健康診査の実施を通し、各年代の健康状況を把

握しているので、データの今後の活用を検討して参ります。

ご指摘のとおり、安心して子育てできるよう今後もアン

ケートを通して子どもの健康状況を把握していきたいと思

います。

このアンケートは、健康づくりに関する質問を行いまし

た。
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意 見 等 回 答

【（３）本庄市健康づくり推進総合計画施策評価表について（報告）】

・これだけ多くの事業が活躍して頼もしい限りのような気がいたしますが

毎年同じことの繰り返しではなく長期の計画を立て毎年進歩していく必要

があると思いました。

・これらの行事は大変多くの部署が担当していただいていますが内容の重

複、また健康づくりに必要な項目の不足などがあるかもしれません！この

ようなことを審議会で検討すればと思いました。

【（４）施策の体系図（案）について】

・施策の柱の中で「歯と口腔の健康」と同じくらいの重要度して「認知症対

策」を特別な柱として載せればと思います。

・現在コロナウイルス感染予防で苦労していますが、このような感染予防知

識も特別な柱として新たに加えたらと存じます。

今回策定する計画は、５か年計画となります。各課が実施

する事業の実施状況は、進行管理を行う予定です。

今回策定する計画に記載する各課事業については、審議

会で検討していただきます。

本計画の対象は赤ちゃんからお年寄りまでの計画となり

ます。認知症対策については、「本庄市高齢者福祉計画・介

護保険事業計画」にて検討を行っています。

感染症予防については、ご意見のとおり、記載させていた

だきます。


